

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

**Kanit Binmas Polsek Susukan Bersama  
Babinsa Sambangi Warga, Sosialisasikan  
Kamtibmas dalam Rangka Ops Keselamatan  
Lodaya 2025**

**Panji Rahitno - CIREBON.IWO.OR.ID**

Feb 11, 2025 - 12:33



KAB. CIREBON - Dalam rangka *Operasi Keselamatan Lodaya 2025*, Kanit Binmas Polsek Susukan Aiptu Eko Hapsoro bersama Babinsa melaksanakan kegiatan sambang desa pada Senin (11/02/2025). Dalam kunjungan ini, mereka menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas dengan fokus pada keselamatan berlalu lintas dan pentingnya menjaga ketertiban di jalan raya.

Kanit Binmas mengingatkan warga untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas demi terciptanya keselamatan bersama. Ia juga mengimbau agar warga yang menggunakan kendaraan bermotor selalu melengkapi diri dengan alat pelindung diri seperti helm dan tidak mengemudi dalam keadaan mengantuk atau di bawah pengaruh alkohol.

"Ops Keselamatan Lodaya 2025 ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keselamatan berlalu lintas. Kita harus bersama-sama menjaga keselamatan di jalan raya, dengan mematuhi rambu-rambu lalu lintas dan memastikan kendaraan dalam kondisi baik," ujar Aiptu Eko Hapsoro.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Susukan AKP Dwi Susanto, S.H., menjelaskan bahwa kegiatan sambang ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada masyarakat, terutama mengenai pentingnya keselamatan di jalan raya selama berlangsungnya *Ops Keselamatan Lodaya 2025*.

“Kami juga mengimbau agar masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat merusak kerukunan. Kita harus saling menjaga satu sama lain dan memastikan peraturan lalu lintas diikuti dengan baik agar tercipta ketertiban di jalan dan mencegah terjadinya kecelakaan,” tambah AKP Dwi Susanto.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya keselamatan lalu lintas, serta ikut berperan aktif dalam mendukung suksesnya *Ops Keselamatan Lodaya 2025*, dengan tetap menjaga ketertiban di jalan dan menciptakan suasana yang aman dan nyaman.